Adventausflug

Am 7. Dezember 2011 ging diesmal die Reise nach Südtirol ins Volkskundeund Krippenmuseum "Maranatha" in Luttach im schönen Ahrntal.

Die Abfahrt erfolgte pünktlich um 7 Uhr mit einem vollbesetzten Bus der Firma Wiegele und unseren beliebten Chauffeur "Gert". Bald nach der Abfahrt wurden die allseits beliebte Stärkung in Form von Salamiweckerln und Schinkensemmeln, gesponsert von der "Café-Konditorei Wienerroither", verteilt.

Über Spittal, Lienz, Sillian, Toblach, und Bruneck erreichten wie das Ahrntal. Bereits in Osttirol begrüßte uns zum ersten Mal der Winter; es war merklich kalt und es begann zu schneien.

In Luttach angekommen besuchten wir das Volkskundemuseum "Maranatha". Dort wurde auf 1500 m² Krippen- und Kunstwerke aus verschiedenen Ländern bzw. Materialien - vorwiegend über mehreren Jahrhunderten geschnitzte Tiroler Krippen aus Linden- und Zirbenholz - präsentiert, die uns alle sehr begeisterten. In den Souvenirläden wurden viele Geschenke angeboten und auch gekauft.

Danach gab es ein vorzügliches Mittagessen im schönen Hotel "Almdiele". Beim Verlassen des Hotels hatte es bereits 10 cm geschneit, was uns so richtig in Weihnachtsstimmung versetzte.

In der Altstadt von Bruneck wurden die letzten Weihnachtsgeschenke erstanden und am späten Nachmittag traten wir die Heimreise an.

Es war ein eindrucksvoller Winterausflug mit vielen neuen Erlebnissen und Eindrücken.

Betreut wurden die 50 Teilnehmer durch die bewährte und kompetente Reiseleitung von Heidi und Günther Wienerroither, die tatkräftig von Annemarie Orlitsch unterstützt wurden. Ein herzliches "Dankeschön" den Initiatoren.

Elfriede Hudovernig